

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—255—

2016.9.16

◎Question—アレキサンドライトが発見された年は？

露木宏

今、必要があって「アレキサンドライト」がロシア、ウラル山脈で発見された時期を調べています。

手元にある宝石に造詣の深い先生方の著作を調べたところ

近山説（宝石・貴金属大辞典）では 1831 年

飯田説（天然石のエンサイクロペディア）では 1842 年

諏訪説（価値がわかる宝石図鑑）では 1830 年

となっています。

事実は一つのはずなのですがこの違いにはビックリしています。

どうなっているのでしょうか。

どれが本当なのか、またその理由など分かる方がいましたら教えてください。

※「宝石の発見史」というのは、宝石学の基本中の基本だと思うのですが、まだ未整備のようです。誰か本格的に調べてみる価値があると思うのですが。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com